



Wechsel in den BeratungsCentern Steinhagen und Halle (Westf.)

Insa Wend übernimmt neue stellvertretende Leitung in
Steinhagen; Karsten Griese neuer Stellvertreter in
Halle



Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg (links) gratuliert Insa Wend und Karsten Griese zu ihren neuen Positionen.

Steinhagen/Halle (Westf.), 15. Juli 2024

Zwei bekannte Gesichter der Kreissparkasse wechseln ihre Standorte: Die stellvertretende Leiterin des BeratungsCenters Halle, Insa Wend, tritt die Nachfolge des stellvertretenden Leiters in Steinhagen, Karsten Griese, an. Griese wiederum wechselt auf Wends ehemalige Position nach Halle.

Beide sind in Steinhagen wie in Halle bekannte Gesichter. Karsten Griese absolvierte 1989 seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Kreissparkasse. Daran schloss er eine erfolgreiche Weiterbildung zum Sparkassenbetriebswirt an. Bereits 1996 übernahm er eine leitende

Position: Bis 2021 war Griese BeratungsCenter-Leiter, zunächst am Standort Brockhagen, anschließend in Steinhagen-Voßheide. Seit 2016 ist er der stellvertretende Leiter des BeratungsCenters Steinhagen. Nach acht Jahren wechselt er nun für die Position des Stellvertreters in die Lindenstadt nach Halle.

Insa Wend schloss 2004 zunächst ihre Ausbildung bei einer Privatbank ab und arbeitete dort anschließend als Kundenberaterin. Nach dem Wechsel zur Kreissparkasse absolvierte sie eine Weiterbildung zur Sparkassenfachwirtin sowie ein Fachseminar zum Thema Filialleitung. Kundinnen und Kunden aus Brockhagen dürften Wend insbesondere aufgrund ihrer Zeit in der damaligen Geschäftsstelle kennen: Von 2010 bis 2013 übernahm sie zunächst die stellvertretende Leitung des dortigen BeratungsCenters; von 2013 bis 2018 leitete sie den Standort Brockhagen. Anschließend wechselte sie nach Halle und übernahm dort für sechs Jahre die Position der stellvertretenden Leitung. Nun geht es zurück nach Steinhagen, als stellvertretende Leiterin des dortigen BeratungsCenters.

Beide freuen sich auf die neuen Positionen sowie die Arbeit im neuen Team, wenn sie auch die Kolleginnen und Kollegen der jeweiligen Standorte sowie deren Kundinnen und Kunden vermissen werden. Vorstandsmitglied Daniel Kreuzburg gratulierte herzlich zu den neuen Stellen und wünscht beiden weiterhin viel Erfolg für die beruflich Zukunft bei der Kreissparkasse.